

アートをつばさ14 富山県美術館とスタバです

2月9日(土)、**富山県美術館**（富山県富山市木場町3-20）に行きました。2017年8月に全館開館した新しい美術館です。掲載した作品は、左から、**ロートレック**「マンジの肖像」(1901)、**パウル・クレー**「内なる光の聖女」(1921)、**パブロ・ピカソ**「肘かけ椅子の女」(1923)、**マルク・シャガール**「山羊を抱く男」(1924-25)、**ジョアン・ミロ**「パイプを吸う男」(1925)、**草間彌生**「太陽の雄しべ」(1989)です。3体の白熊大中小は屋外展示の**三沢厚彦**「Animal」です。コレクション展は**写真撮影可能**でした。最近、このように写真撮影ができる美術館が増えてきました。国立西洋美術館（上野）や、東京国立近代美術館（竹橋）の常設展も撮影可能です。ぜひ行ってみてください。

なお、富山県美術館の近くに、**世界一美しい**と呼び声の高い「**スターバックス富山環水公園店**」があります。私は8時の開店時に入店し、キャラメルフラペチーノ・グランデを楽しみながら、リクルートの情報誌「キャリアガイド」を読んでいた(^_^)！

